

SEPTEMBRE-OCTOBRE 2019

Durant cette période, nous avons commencé par travailler sur le thème de la rentrée à partir de plusieurs albums.



Pour travailler en atelier, nous avons constitué trois groupes de travail qui portent le nom d'instruments de musique que nous avons découvert, observé et utilisé.



le groupe maracas



le groupe tambourin



le groupe grelots

En mathématiques, nous avons réalisé des tris d'objets par couleur, estimé des quantités (un peu/beaucoup) et joué en comptant jusqu'à 3 avec les doigts, les dés. Nous avons aussi travaillé autour des formes.



En graphisme, nous avons travaillé autour des traces : traces d'objets, de mains, de doigts, de billes, de pieds ou d'escargots !



En motricité, nous avons joué avec les raquettes de tennis, réalisé des parcours à enjamber, sauter ou marcher en équilibre et dansé sur des chansons à gestes. Nous avons terminé la période par une rencontre sportive avec les TPS/PS/MS de toutes les classes.



LES TEMPS FORTS

- Travail autour des escargots





- La venue d'Interfel pour nous faire découvrir les légumes par les 5 sens.



- Nettoyons la nature



- L'automne est arrivé, jusque dans la classe !



- La célébration de rentrée



- La visite du photographe



- L'atelier cuisine « sucré/salé »



- La rencontre sportive



L'ANNIVERSAIRE DE LA PERIODE :



ANNA, 4 ANS

Et d'autres moments de vie de la classe sur le blog de l'école :
<http://ecolesaintgillesmeriadec.eklablog.com>